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チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ わからない ご意見

ご意見を踏まえた

対応

1
子どもの活動等のスペースが十分に確保されて

いるか
16 2

・問題ないと思います。

・限られたスペースですが上手に工夫

されています。

・かけっこの時だけは、もう少しまっすぐ

な距離があれば良いなと思います。

・広々としている。綺麗。

大阪市の規定基準に則っておりますが、広

げることが出来ませんので、工夫して実施

していきます。

2 職員の配置数や専門性は適切であるか 18

・素晴らしい先生方ばかりです！

・常に勉強されていて、資格も増えてい

てスゴイ先生方です！

・よく勉強されていて、いつも色々と教

えていただいてます。

・人数も多いです！

・しっかりと対応していただいていま

す。　　　　　　　　　　・人数も多いです

温かいお言葉を有難うございます。配置人数は

しっかり確保しており、専門性については様々

な研修を受け、資格を取得して療育にあたって

おります。今後もスキルアップしてまいります。

3

事業所の設備等は、スロープや手すりの設置な

どバリアフリー化の配慮が適切になされている

か

17 1 問題ないと思います

ありがとうございます。元々がバリアフリーとし

て建築された建物で、施設用の構造となってい

ます。

4

子どもと保護者のニーズや課題が客観的に分

析された上で、放課後等デイサービス計画*1が

作成されているか

18

子供の成長に合わせて、無理なく

適切に計画していただいていると思

います。

ありがとうございます。マンツーマンの利点をいか

し、お子様奇人個人の成長に合わせてプログラムを

計画しております。

5
活動プログラム*2が固定化しないよう工夫され

ているか
18

・内容により、しっかり定着させないと

いけない場合は固定化も有りだと思い

ます。

・色々な事にチャレンジさせてくれる。

・子供に寄り添い、臨機応変に対応し

て下さっています。

・長く続けるべき種目とたまにだけの種

目を的確に判断していただいていま

す。

ありがとうございます。運動はある程度定着するまで

は反復練習も必要な時もあります。固定と固定では

ないものを準備して実施しております。

6
放課後児童クラブや児童館との交流や、障がい

のない子どもと活動する機会があるか
1 11 6

・マンツーマンなので必要無いと思って

います。

・目的が運動なので今後も交流は必要

ないと思う。

・他の子供達と一緒にできる機会も

作って欲しいと思います。

・いずれできればいいなとは思いま

す。

検討中です

7
支援の内容、利用者負担等について丁寧な説

明がなされたか
18

問題ありません。必ず説明していただ

いているので特に不安はありません。

有難うございます。しっかりとご説明させていただい

ておりますが、ご不明な場合はご遠慮なくお知らせく

ださいませ。

8

日頃から子どもの状況を保護者と伝え合い、子

どもの発達の状況や課題について共通理解が

できているか

18

・常にご報告いただいているので私も

些細な事でもお伝えしようと思っており

ます。

・よく話す機会があります

・運動内容はもちろん、意味があってさ

れているのも十分承知はしているので

すが、こういった事に効果があるなど教

えて欲しいです。

ご意見ありがとうございます。部分的な効果と

いうよりも、運動療育は脳の機能的な発達を促

すもので、実際に体を動かすことで、筋肉など

身体的な発達も促され、メンタルも育てますの

で、健全な心身全体の発達を促すことに効果

が期待されます。

9
保護者に対して面談や、育児に関する助言等

の支援が行われているか
18

・問題ありません

・いつも相談に乗って下さり、本当にあ

りがたいです。

温かいお言葉をありがとうございます。年に2度個別

懇談会を実施していますが、随時実施しております

ので、ご遠慮なくお知らせくださいませ。
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公表：      令和３年　２月　20日

保護者等数（児童数）　19人　　回収数　　18人　割合　　　94.4％

保護者等からの放課後等デイサービス事業所評価の集計結果（公表）
別添資料１１



10
父母の会の活動の支援や、保護者会等の開催

等により保護者同士の連携が支援されているか
1 4 8 5

・保護者同士は合う事は無いがマン

ツーマンなので求めていない。

・いずれできればいいなとは思いま

す。

コロナが落ち着いたのち本年度、少人数で実

施予定です。

11

子どもや保護者からの苦情について、対応の体

制を整備するとともに、子どもや保護者に周知・

説明し、苦情があった場合に迅速かつ適切に対

応しているか

18

・問題ないと思います。何かあれば必

ずご報告くださるので、そういった対応

も適切にされていると思います。

ありがとうございます。これからも丁寧な対

応を心がけてまいります。

12
子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達の

ための配慮がなされているか
18

・いつもお心遣いを頂いており、とても

感謝しております。

ありがとうございます。これからも丁寧で細やかな対

応を心がけ、情報はしっかりとご共有させていただき

ます

13

定期的に会報やホームページ等で、活動概要

や行事予定、連絡体制等の情報や業務に関す

る自己評価の結果を子どもや保護者に対して

発信しているか

18

・問題ありません。

・私は主にタイムラインで発信された情

報を確認させていただいております。

内容も分かりやすいと思います。

現在Facebookやタイムライン、ブログやお便りでお

知らせしておりました。今年度よりホームページを開

設いたします。開設まで今しばらくお待ちください。

14 個人情報に十分注意しているか 17 1 問題ありません。

セキュリティは大手企業でも使用しているものを導

入。また個人記録は鍵付きのロッカーで保管してお

り、個別の療育なのでサービスを受けるお子様以外

のファイルは外には出しておりません。

15

緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感染

症対応マニュアルを策定し、保護者に周知・説

明されているか

18 問題ありません
事業所内にと入り口に設置しており、ご紹

介しております。

16
非常災害の発生に備え、定期的に避難、救出、

その他必要な訓練が行われているか
18

・避難訓練2年目は怖がらずに訓練で

きました！！

・問題ありません。むしろ子供は訓練を

楽しみにしているように思います。

・時々してくれる。

消防署に指導を仰ぎ、年に2回程度実施し

ております。

17 子どもは通所を楽しみにしているか 18

・とても楽しみにしています。

・もうすぐ2年生になりますが、1度も行

きたくないと言ったことがありません。

・先生方の子供への接し方が凄く良くて

毎回楽しみにしています。

・もちろんです(*^^*)

・とても楽しみにしています

・見ていて心を許しているのがとてもよ

く分かります。

・好きな事はもちろん、苦手な事も出来

て行くと嬉しいので楽しんでいます。

温かい言葉を有難うございます。これから

もしっかりと気を引き締めて頑張ってまいり

ます。

18 事業所の支援に満足しているか 18

・とても満足しております

・親子ともどもいつも支えてもらってい

ます。

・いつも自由気ままなこですが、スパー

クルさんで過ごす時間は集中して最後

までがんばる姿が見ることができ、本

当に嬉しく思っています。

・先生方のいつも優しく柔軟なご対応に

は心から感謝の気持ちでいっぱいで

す。有難うございます！

・大変満足です。

・親子でスパークルも先生方も大好き

です。

温かいお言葉を有難うございます。保護者

様のご協力があってこそです。今後も「感

謝」を忘れず、丁寧で心のこもったサービ

スを心がけて参ります。

*1 放課後等デイサービスを利用する個々の子どもについて、その有する能力、置かれている環境や日常生活全般の状況に関するアセスメントを

通じて、総合的な支援目標及び達成時期、生活全般の質を向上させるための課題、支援の具体的内容、支援を提供する上での留意事項などを

記載する計画のこと。放課後等デイサービス事業所の児童発達支援管理責任者が作成する。

*2 事業所の日々の支援の中で、一定の目的を持って行われる個々の活動のこと。子どもの障がい特性や課題、平日／休日／長期休暇の別等に

応じて柔軟に組み合わせて実施されることが想定されている。
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